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An den Landrat Herrn Petrauschke, 

die Kreisverwaltung und 

und den Ausschussvorsitzenden 

 

 

 

Mittwoch, 26. April 2023 

 

 

 

 

 

Anfrage: Verpflegungsqualität im Rheinlandklinikum Dormagen 

 

 

 

 

 

Sehr geehrter Landrat, 

sehr geehrte Kreisverwaltung, 

sehr geehrter Ausschussvorsitzender 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

 

 

Es werden in der letzten Zeit vermehrt Beschwerden über die 

Qualität der Patientenverpflegung im Rheinland Klinikum 

Dormagen an uns herangetragen. 

 

Folgende Mängel wurden dabei artikuliert: 

 

1. Es wird keine Möglichkeit offeriert um Essenswünsche zum 

Frühstück zu äußern. (Z. B. Wahl zwischen Brot und Brötchen 

Wurst und Käse) 

 

2. Auch besteht Keine Wahlmöglichkeit zwischen drei 

Mittagessen. 

 

3. Zum Abendbrot sind Brotscheiben vertrocknet, Butter 

gefroren und es wird zu wenig Belag gereicht. 

Auch bei längerfristigen Aufenthalten von 10 Tagen und mehr 

Tagen gibt es keine ausreichende Abwechslung der 

Essenszusammenstellung. 
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4. Desweiteren werden Nahrungsmittelunverträglichkeiten nicht 

mehr abgefragt und berücksichtigt. Insgesamt kann die 

Qualität des Essens laut Patientenaussagen oftmals nur als 

mangelhaft bewertet werden, mit der Folge das in den 

Abendstunden das Pizzataxi Hochkonjunktur hat. Diesen 

Umstand halten wir für unwürdig. 

 

5. Personalmangel führt zudem dazu, das hilfsbedürftigen 

Patienten das Essen nicht gereicht werden kann. Wer nicht 

alleine essen kann und keine Hilfe von Verwandten erhält, 

läuft Gefahr Alleine gelassen zu werden. An schlafenden 

Patienten geht das Essen ggf. vollständig vorbei, sodass 

sie unversorgt bleiben. 

 

Wir bitten Sie um Stellungnahme zu den geschilderten 

Sachverhalten und darum die gegenwärtige Qualitätssicherung 

und mögliche Schwachstellen bei der Bereitstellung der 

Mahlzeiten darzustellen und Korrekturmaßnahmen die 

Verpflegung betreffend aufzuzeigen.  

 

Wie ist es um die Patientenverpflegung in den weiteren 

Kliniken des Rhein-Kreis Neuss (Lukaskrankenhaus und 

Kreiskrankenhaus St. Elisabeth in Grevenbroich)bestellt? 

Sind dort ähnliche Beobachtungen und Schilderungen bekannt? 

Gibt es ggf. keine einheitlichen Verpflegungspläne für die 

jeweiligen Einrichtungen? Schildern Sie uns bitte kurz auch 

die dortige, ggf. abweichende Versorgungslage. 

 

Aufgrund des allgemeinen Interesses behalten wir uns vor 

diesen Brief an die Presse zu schicken. 

 

 

                              
 

                  Vorsitzender                     Vorstandsmitglied 

          UWG / Freie Wähler Dormagen      UWG / Freie Wähler Dormagen   

              Markus Roßdeutscher      Edith Baumann 

 


